

Krimidinner im Tennisheim

Veröffentlicht am: 02.12.2023 | Autor: Susanne Wolf

Damen des TC Gambach feierten Weihnachtsfeier mit Krimidinner im Tennisheim - 1920er-Kostüme, spannende Rätsel und festliche Atmosphäre.

Im Rahmen ihrer Weihnachtsfeier haben die Damen des TC Gambach am gestrigen Freitagabend ein Krimidinner im vereinseigenen Tennisheim durchgeführt.

Unter der Regie von Susi Wolf waren verschiedene Rollen, die die Damen spielen mussten, verteilt worden. Gekleidet im Stile der 1920er Jahre mussten die Damen während des Dinners jede Menge Zusammenhänge erkennen, kombinieren und so den Krimi aufklären.

Schon Tage vorher wurde das Tennisheim geschmückt und ein langer Tisch liebevoll gedeckt. Im vorgewärmten Gastraum fühlten sich dann die Damen am Freitagabend sehr wohl und hatten bei der Aufklärung des „komplizierten Falls“ viel Vergnügen.



Das Bild zeigt die anwesenden Detektive im Tennisheim.